



Smart Today – Smart Tomorrow: Neue Home Connect Partnerschaften bieten Bosch-Kunden jetzt noch mehr Komfort und nützliche Services

29. August 2018

PI 8840-0818

- ▶ Smartes Kochen: neues Kochen mit Kitchen Stories, eismann und weiteren Rezeptwelten
- ▶ Smarte Vorratshaltung: Reinigungsmittel für den Geschirrspüler immer rechtzeitig nachkaufen mit OTTO
- ▶ Smart Home Vernetzung: Integration von Bosch Hausgeräten in das vernetzte Zuhause mit Mozaiq, Bosch Smart Home und Busch-Jaeger
- ▶ Smarte Gerätesteuerung: Innovative Bedienkonzepte mit IFTTT und Amazon Alexa

München. Bosch bietet inzwischen nicht nur eine breite Auswahl an vernetzten Hausgeräten an, sondern darüber hinaus eine Vielzahl digitaler Services rund um den Haushalt. Dank Partnerschaften mit anderen Anbietern smarter Dienstleistungen kommen Bosch-Kunden in den Genuss von Anwendungen, die ihren Alltag leichter, bequemer und sicherer machen und ihnen überraschend einfach den Weg zu perfekten Ergebnissen ebnen. Das Home Connect Partner-Portfolio wächst stetig. So können die Konsumenten sicher sein, dass sie mit einem Haushgerät, das sie heute kaufen, auch für die Zukunft bestens gewappnet sind. Die Services erstrecken sich auf vier Bereiche: Smartes Kochen, Smarte Vorratshaltung, Smart Home Vernetzung und Smarte Gerätesteuerung.

Kochen – smart wie noch nie!

Ein großer Teil der täglichen Hausarbeit entfällt auf das Kochen. Wer sich dabei Inspiration wünscht, ohne ein Risiko einzugehen, ist mit den Rezeptwelten, die die Home Connect App bietet, bestens aufgestellt. Schnittstellen zu Partnern wie Simply Yummy oder Hello Fresh versprechen schon bisher jede Menge kreativer Anregungen. Demnächst gibt es noch mehr Inhalte, zum Beispiel über die Schnittstelle zum Tiefkühl- und Lebensmittel-Heimservice eismann und seinen Rezepten. Für deren perfekte Umsetzung sorgt die Einbindung in die Home Connect App. Kunden können alle in den eismann-Rezepten angegebenen Geräteneinstellungen an ihren Backofen mit Home Connect übertragen – das vereinfacht die Zubereitung und steigert den unkomplizierten Genuss.

Neue Küchengeschichten schreiben – mit Kitchen Stories

Und es gibt noch mehr Neuigkeiten beim smarten Kochen: Demnächst können die Bosch-Kunden aus der Home Connect App direkt auf ausgewählte Step-by-Step-Rezepte von Kitchen Stories zugreifen. Kitchen Stories bietet über 1.400 Rezepte, von denen ein Großteil videobasiert ist. Nach dem Motto „Anyone can cook“ unterstützen hochwertig dargestellte Fotoanleitungen und Küchentricks Hobbyköche und ambitionierte Amateur-Chefs beim Nachkochen – für ein einzigartiges, qualitätsorientiertes Kocherlebnis.

Smarte Vorratshaltung: Clever einkaufen

Nichts ist bequemer, als von zuhause aus einzukaufen. Dabei können Bosch-Kunden sich auf die Unterstützung der vernetzbaren Hausgeräte verlassen. Beim Online-Shopping von Lebensmitteln zum Beispiel. Oder bei der Vorratshaltung von Reinigungsmitteln. Dank einer neuen Kooperation mit OTTO kann man sich den Nachschub für den Geschirrspüler auf Wunsch auch automatisch liefern lassen. Sobald die Tabs, aber auch Klarspüler und Regeneriersalz, zur Neige gehen, löst die App – bei entsprechender Einstellung durch den Nutzer – selbstständig zum richtigen Zeitpunkt den Bestellvorgang aus, und das ganz ohne Versandkosten. Der Vorteil: Man steht nie mehr ohne Reiniger & Co. da.

Smart Home Vernetzung: Integration unterschiedlicher Anbieter

Smarte Dienstleistungen gibt es inzwischen viele. Sie auch wirklich gewinnbringend im Alltag zu nutzen, gelingt umso besser, je mehr diese Services miteinander verbunden sind. Ziel von Bosch und Home Connect ist es daher, alle Bereiche des vernetzten Hauses sukzessive miteinander und mit der vernetzten Küche zu verbinden. Ein weiterer Schritt in dieser Richtung ist die Kooperation von Home Connect mit mozaiq, zu deren Shareholdern die Robert Bosch GmbH gehört. Mozaiq stellt eine Schnittstelle zwischen Home Connect und anderen Geräten, Anwendungen und Dienstleistungen zur Verfügung. Dazu zählen Angebote aus allen Haushaltsbereichen, auch Versicherungen oder Pflegedienste.

Alles unter Kontrolle!

Auch zwischen Home Connect und Bosch Smart Home existiert eine Schnittstelle, die es erlaubt, vernetzte Bosch Hausgeräte aus der Bosch Smart Home App heraus zu bedienen. Dank einer digitalen Partnerschaft mit Busch-Jaeger, dem Marktführer im Bereich Elektroinstallationstechnik, lassen sich die vernetzten Bosch Hausgeräte zudem mit dem Smart Home System Busch-free@home von Busch-Jaeger steuern. Neben Schaltern, Steckdosen, Dimmern und Bewegungsmeldern sowie Türkommunikations-Systemen bietet das Unternehmen elektronische High-End-Produkte für die Gebäudeautomation in Smart Home und

Smart Building. Mit Busch-free@home bleibt alles unter Kontrolle: Jalousien, Lichter, Heizung, Türkommunikation und jetzt auch Waschmaschine, Backofen & Co.

Smart Control: Innovative Bedienkonzepte

Ein großes Thema im smarten Zuhause sind innovative Bedienkonzepte. Schon seit längerem bietet Bosch für seine vernetzten Hausgeräte auch eine Schnittstelle zu IFTTT („If this then that“) an: Mit ihr besteht die Möglichkeit, so genannte „Rezepte“ zu definieren, mit denen bestimmte Aktionen von Geräten miteinander verknüpft werden. Beispiel: *Wenn* die Waschmaschine fertig ist, *dann* soll sich meine Philips Hue-Leuchte einschalten. Auch die Bedienung der Hausgeräte mit Amazon Alexa stellt einen enormen Fortschritt im smarten Zuhause dar: Dank einer entsprechenden Kooperation mit Amazon Echo lassen sich alle vernetzten Bosch Hausgeräte bequem mit der eigenen Stimme bedienen, während die Hände für andere Tätigkeiten frei bleiben. Der Auftrag „Alexa, bitte heize den Backofen auf 200 Grad vor“ wird genauso zügig umgesetzt wie die Bitte, den Fußboden mit dem Bosch Staubsaugerroboter Roxter zu saugen.

Smart Today – Smart Tomorrow

„Derzeit bietet Bosch mit Home Connect das größte Partner-Netzwerk im Bereich Hausgeräte in Europa“, betont Harald Friedrich, Geschäftsführer Bosch Hausgeräte. „Und das Home Connect Ökosystem wächst weiter – die smarte Zukunft hat schließlich gerade erst begonnen.“ Das bedeutet auch: Durch den kontinuierlichen Ausbau der digitalen Partnerschaften sind Bosch-Kunden jederzeit auf dem neuesten Stand smarter Dienstleistungen. Wer sich heute für ein vernetzbares Bosch Hausgerät entscheidet, kann der Zukunft ganz entspannt entgegensehen.

Pressebilder: 8840_01 - 10

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló

+49 (0)89 4590 2906

presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht seit Generationen für wegweisende Technik und herausragende Qualität. Diesem Anspruch sind die Hausgeräte von Bosch seit über 80 Jahren verpflichtet: Bosch ist Europas führende Hausgerätemarke. Mit ihr verbinden Konsumenten weltweit effiziente Funktionalität, verlässliche Qualität und ein international ausgezeichnetes Design. Der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur, der sich nicht zuletzt im Leitgedanken „Technik fürs Leben“ widerspiegelt, ist selbstverständlich für Bosch. Er drückt sich unter anderem in nachhaltigen Produkten und ressourcenschonenden Prozessen aus.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.